

kernpunkt lädt zum Kompetenz-Tag ein

Köln, 27.03.09. Die Internetagentur kernpunkt GmbH lädt im Rahmen ihres jährlichen kernpunkt Kompetenz-Tags erneut zu einer Vortragsreihe ein. Schwerpunkt der Veranstaltung in Köln, die am 28. Mai 2009 im KölnTurm stattfindet, ist in diesem Jahr das Thema Open Source im Vergleich mit kommerzieller Software.

Experten-Vorträge informieren ausführlich zum Thema

Open Source vs. kommerzielle Software – Welche ist die richtige Lösung? Dieser Fragestellung gehen die Kölner Internetexperten gemeinsam mit ausgewählten Experten aus Wirtschaft und Forschung nach. Die Keynote zum Thema wird Prof. Dr.-Ing. Matthias L. Hemmje halten, der sich intensiv mit den Vor- und Nachteilen der jeweiligen Software auseinandersetzt und diese anhand praktischer Beispiele darstellt. Prof.-Dr.-Ing. Hemmje ist seit November 2004 Inhaber des Lehrstuhls für Multimedia und Internetanwendungen am Fachbereich Mathematik und Informatik der FernUniversität in Hagen. Davor hat er Professuren für Medieninformatik an der Ludwig-Maximilians-Universität in München und für Medientechnologie an der Universität in Duisburg vertreten und war als Bereichsleiter am Fraunhofer Institut für Integrierte Publikations- und Informationssysteme mit angewandter Forschung und Entwicklung zu Informationssystemen, multimedialen Datenbanken, web-basierten Benutzungsschnittstellen, Informationsvisualisierung, visueller Mensch-Maschine-Interaktion sowie Multimedia beschäftigt.

Herr Konstantin Ewald, Partner der Anwaltskanzlei Osborne Clarke (<http://www.osborneclarke.de>) in Köln, setzt sich mit den rechtlichen Aspekten bei dem Einsatz von Open Source-Systemen ein. Herr Ewald berät Unternehmen in allen Fragen des IT-Rechts und im Rahmen von technologiebezogenen Transaktionen. Er ist regelmäßig mit der Gestaltung und Verhandlung von komplexen IT-Projekt- und Application Service Providing (ASP) Verträgen sowie mit Fragen des Softwarelizenz- und des Softwarevertriebsrechts befasst. Er ist spezialisiert auf die rechtliche Begleitung von Mandanten bei IT-Systemimplementationen (z.B. SAP). Schließlich berät er in den Bereichen E- und M-Commerce sowie zum Datenschutzrecht.

Open Source vs. kommerzielle Software – Der Pitch

Einen Einblick in die Auswahlprozesse des geeigneten Systems und welche Aspekte dabei zu beachten sind, gibt Herr Matthias Steinforth, Geschäftsführer der kernpunkt GmbH. Aus den Bereichen Online-Shop, Enterprise Search und Datenverwaltung werden im Laufe des Vormittags ausgewählte Open Source- und kommerzielle Systeme gegenübergestellt und miteinander verglichen. Der Nachmittag ist Fallbeispielen aus dem Unternehmensalltag gewidmet, die den Einsatz von Lösungen anschaulich darstellen. Experten der hybris GmbH aus München (<http://www.hybris.de>), der e-Spirit AG aus Dortmund (<http://www.firstspirit.de>) und von Exalead (<http://www.exalead.de>) aus Darmstadt erklären die Vor- und Nachteile der einzelnen Lösungen und stehen nach der Veranstaltung während des gemeinsamen Ausklangs mit Rat und Tat zur Seite.

Entscheider aus Marketing und IT

Der kernpunkt Kompetenz-Tag richtet sich an Experten und Entscheider aus den Bereichen Marketing und IT, die sich mit dem Einsatz einer Content Management-Lösung in ihrem Unternehmen auseinandersetzen. Interessenten können sich noch bis zum 22.05.09 für die Veranstaltung online unter www.kernpunkt.de/kompetenztag anmelden.

Über die kernpunkt GmbH:

kernpunkt optimiert als Internetagentur Arbeitsabläufe und Kommunikationswege in mittelständischen Unternehmen, Konzernen und bei Auftraggebern der öffentlichen Verwaltungen. Das Leistungsspektrum der kernpunkt GmbH reicht von der Beratung über die Kreation bis hin zur Realisierung von Intranet- und Internet-Projekten. Die kernpunkt GmbH ist durch den Bundesverband Digitale Wirtschaft als Qualitätsagentur sowie mit dem EFQM-Siegel "Committed to Excellence" ausgezeichnet und zählt zu den 100 größten Internetagenturen in Deutschland. Zu den Kunden der kernpunkt GmbH gehören die Bayer AG, Vaillant Deutschland, die Wirtgen Group und die Polizei NRW.

Wörter: 513

Zeichen: 4.075

kernpunkt optimiert[®]

Ansprechpartner:

kernpunkt GmbH

Oskar-Jäger-Str. 170

50825 Köln

Frau Tanja Kiellisch

Telefon: 0221 – 569 576-19

E-Mail: t.kiellisch@kernpunkt.de

Pressemitteilung